

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN

Ausgabe 10

11. Juli 2017



Gemeinde

Pfarrwerfen

aktuell

www.gemeinde.pfarrwerfen.at

Bundesheer probt den Ernstfall beim Kraftwerk – Kreuzbergmaut



In Erfüllung des gesetzlichen Auftrages des Österreichischen Bundesheeres wird im Zeitraum von **17. bis 20. Juli 2017** eine Übung beim Kraftwerk Kreuzbergmaut abgehalten. Für die Lärmbeeinträchtigungen bittet das Bundesheer alle Betroffenen um Nachsicht und Verständnis.



ist. Dabei kommt auch **Tarnschminke** zum Einsatz, mit der unser Nachwuchs gut getarnt, die Arbeit unserer Soldaten verfolgen kann. **Bitte um Anmeldung im TVB Büro – unter 06468-5390!**

Spannender Vormittag beim Kraftwerk – Kreuzbergmaut

Das Österreichische Bundesheer lädt am **Mittwoch, den 19. Juli 2017 um 10:00 Uhr** Kinder von 10 bis 14 Jahren zu einem **spannenden Vormittag** ein, um ihnen den Alltag dieser vielseitigen Tätigkeit näher zu bringen. Unter der Leitung von Herrn **Oberleutnant Pichler Christoph** wird gezeigt, wie interessant die Ausbildung der Bundesheer Soldaten

Klimaaktiv mobil Auszeichnung für Pfarrwerfen

Bundesminister **Andrä Rupprechter** zeichnete im Rahmen des Österreichischen Gemeindetages die Gemeinde Pfarrwerfen für ihr **Engagement für klimafreundliche Mobilitätsprojekte** aus. In Pfarrwerfen wurde in den vergangenen Jahren in die **E-Lade-Infrastruktur investiert** und weitere Standorte sind hier geplant. Besonders hervorgehoben wurde

auch die **gute Qualität und Auslastung** des **Weng-Shuttles**, das von den Pfarrwerfern und seinen Gästen gut genutzt wird. Die **kostenlosen Tickets für den Salzburger Verkehrsverbund** werden seitens der Gemeinde Pfarrwerfen bereits das zweite Jahr zur Verfügung gestellt. Wir freuen uns, dass mit einer **Auslastungsquote von 50 %** diese Maßnahme für die bessere **Nutzung des öffentlichen Verkehrs** wirklich erfolgreich ist.



Bgm. **Bernhard Weiß** und Vbgm. **Waltraud Pichler** haben die Auszeichnung durch **Minister Andrä Rupprechter** sowie durch den neuen **Gemeindebundpräsidenten Alfred Riedel** gerne entgegengenommen.

Mittwoch, dem 26. Juli 2017
von 16:00 – 20:00 Uhr
in der Volksschule Pfarrwerfen
www.s.roteskreuz.at

Rette Leben, spende Blut!

SPENDE
BLUT 
BEIM ROTEN KREUZ



Kinderklang ReiHaWei gewinnen Bundesjugendsingen

Von 23. bis 26. Juni fand in Graz das **Bundesjugendsingen 2017** statt. Dieses europaweit größte **Jugendchorfestival** wird alle drei Jahre in einem anderen Bundesland veranstaltet. Im Frühling wurden Landeswettbewerbe durchgeführt und die **jeweils besten Chöre** nach Graz zum Bundeswettbewerb entsandt. Der „Kinderklang ReiHaWei“, bestehend aus **Emilia und Klara Reiter, Valentina und Marika Hafner** und **Julia, Verena und Carina Weiß**, qualifizierte sich unter der Leitung von Frau **Mag. Barbara Reiter** auch für Graz und stellte sich dem Wertungssingen. Dabei mussten sie innerhalb von 2 Stunden ein neu komponiertes dreistimmiges Stück einstudieren und dann aufführen, ebenso ein **Pflichtprogramm** von **4 Liedern** und ein **Blattsingstück**. Die Pfarrwerfner Kinder meisterten diese Aufgaben so gut, dass sie von allen 5 Jurymitgliedern die **höchste Punktezahl** erhielten. Damit waren sie die große Überraschung des Wettbewerbs und erhielten von **Univ. Prov. Erwin Ortner** und **Dr. Sophie Karmasin** eine **besondere Würdigung** im Rahmen der



Schlussveranstaltung in der Grazer Stadthalle. Auch die anderen Salzburger Chöre zeigten sehr hohes Niveau, insgesamt gab es für sie **fünf ausgezeichnete** und **zwei sehr gute Erfolge**.

Wir gratulieren recht herzlich!

Toller Erfolg der Sport-Mittelschule Werfen - Zweimal Landesmeister

Am **20. Juni** fanden die diesjährigen **Leichtathletik Landesmeisterschaften** der Unterstufen in Rif statt. Insgesamt waren 50 Teams der Salzburger Schulen vertreten.

Alle Athletinnen und Athleten mussten sich im **Weitsprung, 60 Meter Sprint, Kugelstoß oder Schlagball** und im abschließenden **5x80 Meter Staffellauf** bewähren.

Bei den Schulen mit sportlichem Schwerpunkt konnten unsere Burschen in der Kat. C den **ausgezeichneten 1. Rang** erkämpfen. Die Burschen der Kat. D. (Schweinzer Kiano, Micheu Leon, Weissacher David, Politt Christoph, Leitinger Eric, Schweinzer Andreo) erreichten den **guten 4. Platz**.

Bei den Mädchen waren wir ebenfalls sehr erfolgreich: nach korrigierter Auswertung steht fest, dass die **Mädchen der Kat. D (Steger Victoria, Wurzer Andrea, Fluch Valentina, Gschwendtner Elena, Schedle Selina, Huber Sophie)** **Landesmeisterinnen geworden sind!**

In der Kat. C (Wimmer Hanna, Jöbstl Selina, Gschwandtner



Selina, Vierthaler Delia, Gschwendtner Anna-Maria, Gschwandtl Christina) erreichten unsere Sportlerinnen den **3.Rang**.

Gratulation an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die sich bei diesen hochsommerlichen Bedingungen sehr gut gehalten haben.
Deutinger Herbert e.h.

Die Ordination Dr. Fürthauer ist von 17. Juli 2017 bis 04. August 2017 geschlossen. Die Urlaubsvertretung übernimmt Herr Dr. Kay Drabek, Markt 23, 5450 Werfen, Tel.: 06468 5264.



Mo - Fr	03. Juli bis 30. August	Ausstellung: Unterwasserfotografien - Gertrude Frieze und bemalte Keramik - Agnes Graf im Foyer der Gemeinde Pfarrwerfen während der Amtszeiten
So	30. Juli	»Pöhamer Musikantenfest« 09:00 Uhr Festmesse - im Anschluss Frühschoppen beim Parkplatz Dichtwirt